



Aktion Schülerrat

AKTION an unserer Schule - Wir sind #bildungsretter

Der Lehrermangel ist zu einem Problem geworden, das vor allem die Zukunft von uns Schülern beeinflusst. Aus diesem Grund hat sich der Landesschülerrat eine sachsenweite Aktion auf die Fahne geschrieben, die unter dem Motto „Bildet die Rettung – Rettet die Bildung“ steht.

In Dresden organisierten sie am 29.09.2016 eine große Demonstration, zu der sie die Schüler von 43 Schulen einluden, um auf dieses kritische Thema aufmerksam zu machen. Die ganze Stadt, ja, ganz Sachsen sollte sehen: Uns reicht's!

Auch an den Schulen selbst sollten Aktivitäten durchgeführt werden, mit dem Auftrag diese Situation zu verbildlichen. Und genau so eine haben wir gemacht:

Am Mittwoch, dem 28.09.2016, fanden sich die Klassen 5b, 5c und Frau Nase zusammen und stellten gemeinsam eine überfüllte Klasse dar.

Tags darauf haben Schüler der Jahrgänge 9 bis 11 vor dem Haupteingang einen traurigen Smiley geformt. Von beiden Aktionen sind Bilder entstanden, die an den Landesschülerrat weitergeleitet wurden, um sie bei ihrer großartigen Aktion zu unterstützen.

Wir, der Schülerrat, freuen uns sehr, dass unser Schulleiter Herr Müller uns bei der Organisation zur Seite stand und sich Schüler wie Lehrer an diesem Happening beteiligt haben.



